



DÍA MUNDIAL *del* MEDIO AMBIENTE

Camagüey, 21 may.- De un modo singular debido al contexto epidemiológico, la provincia de Camagüey asegura la jornada por el Día Mundial del Medioambiente, la cual comenzó a partir de este 20 de mayo y se extenderá hasta finales de año.

Se prevén varias iniciativas en escenarios virtuales a cargo de la delegación provincial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medioambiente para continuar la promoción de temas relacionados con la biodiversidad y el enfrentamiento al cambio climático.

Estos temas devienen fundamentales para la recuperación post pandemia pues deben tenerse en cuenta en las proyecciones económicas encaminadas hacia hábitos de producción y consumo en un entorno más ecológico.

La jornada por el Día Mundial del Medioambiente incluye en Camagüey una campaña de comunicación dedicada a los resultados en la implementación de la Estrategia Ambiental en el último quinquenio. **(Texto: Yamylé Fernández) (Foto: archivo)**

Palabras de apertura de la Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente 2020



Foto:

Archivo.

Se acerca la Jornada en Saludo al Día Mundial de Medio Ambiente, este año 2020 con características diferentes a jornadas anteriores, comenzando el 20 de mayo y extendiéndose hasta el 16 de septiembre, Día Internacional de la Preservación de la Capa de Ozono. La subdelegación de Medio Ambiente de la Delegación Territorial del CITMA en Camagüey, estará desarrollando en tiempos de COVID 19 una jornada de actividades virtuales en las que se promoverán como temas la protección de la Biodiversidad y el enfrentamiento al Cambio Climático en nuestra provincia, así lo comunica la Dra. C. Lisbet Font Vila, Subdelegada de Medio Ambiente del CITMA en Camagüey.

Dentro de estas actividades, lo invitamos a participar en una campaña virtual que reflejará los resultados obtenidos en la implementación de la estrategia ambiental y el alcance de sus metas en conmemoración del cierre del período 2016 - 2020. En este año culminan además, programas importantes como la erradicación de focos contaminantes que afectan fuente de abasto de agua y el cumplimiento de la Tarea Vida: Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, en el corto plazo.

La Pandemia de la COVID-19 exige con urgencia acelerar nuestro desempeño en la protección del medio ambiente.

Unidos en la prevención, la gestión adaptativa y la conservación de la biodiversidad, salvaremos nuestras vidas y la vida en el Planeta. Esta es la razón por la cual los temas de esta jornada "Biodiversidad y cambio climático", son muy importantes para el plan de recuperación de esta pandemia. Estos deben ser considerados en una proyección económica diferente hacia una forma de vida diferente, con hábitos de producción y consumo hacia un

ambiente más limpio y más ecológico en la restauración de los ecosistemas como parte de la Tarea Vida, la soberanía alimentaria, la disponibilidad de agua y la conservación de nuestra Biodiversidad. "Protege la casa de todos. Cuida la Vida".

Cortesía: Área de Comunicación de la Delegación Provincial del CITMA.